

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 29 janvier 2025



YVES SERVANT NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'ARS MARTINIQUE

Lors du Conseil des Ministres du mercredi 29 janvier 2025, Yves SERVANT a été nommé Directeur général de l'Agence Régionale de Santé de Martinique. Il prendra ses fonctions le 24 février prochain, succédant ainsi à Anne BRUANT-BISSON, en poste depuis le 30 janvier 2023.

Diplômé de l'École des hautes études en santé publique (EHESP) et de Sciences Po en 1989, Yves SERVANT a débuté sa carrière en tant que Directeur adjoint en charge des Finances, des Services Économiques et Logistiques au Centre Hospitalier Rives de Seine (CHRDS).

En 1995, il a rejoint le ministère de la Santé en tant que Chargé de Mission au Programme Hospitalier de Recherche Clinique (PHRC), où il a contribué au renforcement de l'offre de soins par la création de centres d'investigations cliniques et la promotion de la recherche en soins infirmiers.

Cinq ans plus tard, il a intégré les Hospices civils de Lyon (HCL) comme Directeur délégué auprès de la Direction Générale en charge du Système d'information, avant de diriger le Groupement Hospitalier Sud.

Depuis 2016, Yves SERVANT est Directeur du Centre Hospitalier Simone Veil de Cannes. Tout au long de sa carrière, il a occupé divers postes à responsabilités dans le domaine de la santé, de la finance et des systèmes d'information, avec pour objectif constant d'innover et d'améliorer l'offre de soins pour les patients.

"Je soutiendrai la construction de solutions locales visant à améliorer l'accès aux soins, en impliquant tous les acteurs et en encourageant les expérimentations."– Yves SERVANT.